

BROADCAST

Ini Ungkapan Warga Lembeh Dan Kadishub Kota Bitung Soal Bantuan Fasilitas Kesehatan di Lembeh

Abdul Halik Harun - BITUNG.BROADCAST.CO.ID

Sep 26, 2022 - 17:05



Dishub Kota Bitung Bantu warga siapkan Bansal bagi Pasien.di Dernaga Penyeberangan Pulau Abadi Lembeh

BITUNG - Warga Masyarakat Pulau Lembeh terima bantuan Fasilitas Kesehatan berupa Bansal Pasien untuk di gunakan dalam rangka memudahkan para Pasien saat akan di evakuasi dari Jembatan Penyeberangan Pulau Abadi Lembeh ke

Pelabuhan Peyeberangan Ruko Bitung.

Bantuan Dinas Perhubungan ini Menurut salah satu pemeraksa berdirinya Jambatan Peyeberangan Pulau Abadi Lembeh, Suryono Mangamba sangat memvantu sekali, masyarakat tidak ada kesulitan lagi saatembawa Pasien. adanya

" Bantuan ini sungguh sangat membantu warga yang sakit , Bansal yang ada saat ini yang diberikan Dinas Perhubungan ada dua buah, Satunya Stand by di Jembatan Peyeberangan Pulau Abadi Lembeh dan satunya lagi ada di Ambulance yang ada di Pelabuhan Peyeberangan Ruko," kata Mangamba, Senin (26/09/2022).

Suryono Mangamba yang disapa Akrab Obama ini juga menyampaikan bahwa masyarakat Pulau Lembeh sangat berterima kasih kepada Pemerintah khususnya Dinas Perhububungan kota Bitung atas bantuan yang diberikan.

" Kami Masyarakat Pulau Lembeh sangat berterima kasih kepada Pemerintah dalam hal ini Dinas Perhubungan kota Bitung atas Bantuan fasilitas kesehatan yang diberikan. Terima kasih pak Walikota dan Wakil Wali kota dan juga Pak Kadis Perhubungan kota Bitung," tuturnya.

Disisi lain Kadis Perhubungan Kota Bitung Ricy Tinangon dikonfirmasi Via Telp, kepada Media ini mengatakan terkait bantuan yang di berikan kepada masyarak Pulau Lembeh berupa Bansal Pasien bagi warga pulau Lembeh. Bahwa Menurutnya, bahwa memang benar Dinas Perhubungan memberikan Bansal Pasien guna membantu warga Lembeh dalam memenuhi kebutuhan dalam pelayanan Kesehatan.

Lanjutnya, Dinas Perhubungan saat ini memberikan bantuan Bansal Pasien, dimana jumlah ada dua, satu ada di Ambulance di Ruko dan satu Standby di Jembatan Peyeberangan Pulau abadi Lembeh.

" Bansal itu ada dua, satu ada di Ambulance satu Stand by di Jembatan Peyebaranngan pulau Abadi Lembeh." Ungkap Ricy Tinangon

" Bansal itu sendiri kita , pinjam dari Dinas Kesehatan Bitung, oleh Karena saat ini Dinas Perhubungsn belum memiliki anggaran untuk Pengadaannya," sambungnya.

Lanjut dikatakan, Kadis yang Low Profile ini juga mengungkapkan bahwa meskipun itu hanya merupakan pinjaman dari Finas Kesehatan kota Bitung Namun penggunaannya kata Kadis tidak ada batas waktu pemakaiannya.

" Selama masih di butuhkan itu akan tetap digunakan untuk pelayanan warga Pulau Lembeh, dengan tidak ada batas waktunya," tandasnya.

Dirinya pun berharap semoga itu bisa bermanfaat untuk digunakan sebaik mungkin, agar bisa dijaga dan dirawat dengan sebaik mungkin. Kedepannya nanti kata Ricy, bahwa Dinas Perhubungan juga akan mengupayakan mengadakan di beberapa tempat penyeberangan di pulau Lembeh.

" Harapannya bansal Pasien yang ada saat ini, baik yang ada Jembatan Peyeberangan Pulau lembeh dijaga dan dipergunakan sebaik mungkin oleh

Masyarakat," pungkasnya. (AH)